
г.Алматы 

ясли-сад «Дарын» 

                              Протокол общего родительского собрания № 1 

 

Дата собрания: 12. 09. 2023 год 

 

 

Тема собрания: «Начало учебного года – начало нового этапа в жизни 

детского сада, родителей и его воспитанников» 

 

Председатель: Заведующая Исбаева Н.М. 

Секретарь:   - Торехан Н. 

 Присутствовало: 37 

Цель собрания: Расширение контакта между педагогами и родителями; 

моделирование перспектив взаимодействия на новый учебный год; 

повышение педагогической культуры родителей. 

ПОВЕСТКА СОБРАНИЯ: 

1. Выборы председателя общего родительского собрания 

2. Итоги работы  ясли-сада «Дарын» за летний оздоровительный 

период 2023 года. 

3. Ознакомление родителей с целями и задачами образовательного 

учреждения на новый учебный год.  

4. Организация питания в детском саду. 

5. Условия сохранения физического и психического здоровья детей в 

детском саду и семье. 

6. Выборы  родительского комитета на 2023-2024 учебный год.  

 

СЛУШАЛИ: 

1. По первому вопросувыступила Исбаева Н.М. Она 

сообщила, что необходимо выбрать Председателя и секретаря Общего 

родительского собрания и предложила провести открытое голосование.  

Выступили:Воспитатель Ерганатова Н., которая 

предложила избрать Председателем Исбаеву Н.М. заведующего ясли/сада, 

секретарём – Торехан Н.воспитателя старшей группы. 

ГОЛОСОВАЛИ: за – 37 человек, против – 0 человек, воздержались – 

0 человек. 

РЕШИЛИ: избрать Председателем  Исбаеву Н.М.  

Секретарём  Торехан Н. 

СЛУШАЛИ: 

2. По второму вопросу слушали заведующего детского сада.. Она рассказала 

об итогах работы за летний оздоровительный период. С июня по август 2023 

года в детском саду проводились различные оздоровительные мероприятия. 



Воспитатели и специалисты устраивали тематические недели «Неделя  

здоровья», «Спортивна неделя», «Неделя безопасности». Проводились 

различные конкурсы на свежем воздухе. 

Педагоги ДОУ проводили спортивные мероприятия:  «Папа, мама и я, дружная 

семья, «Весёлые старты»,«День Нептуна». 

Лето 2023 года детский сад встретил весёлым детским праздником 

«Здравствуй, Солнце! Здравствуй, Лето. Дети проявили высокую активность 

и заинтересованность. Педагоги подошли к организации праздника 

творчески, в программу были включены игры с элементами командных и 

личных соревнований и эстафет. 

С целью повышения эффективности работы ДОУ по обучению 

правилам безопасного поведения на улицах, по профилактике детского 

дорожно-транспортного травматизма была организована и проведена 

«Неделя безопасности». Педагогами были проведены консультации для 

родителей, беседы для детей. Театрализованное представление. Состоялся 

конкурс рисунков на асфальте. Под весёлую музыку дети с энтузиазмом и 

интересом создавали свои шедевры на площадке детского сада, играли в 

игры, активно участвовали в конкурсах и танцевали. 

В рамках работы с родителями были запланированы и проведены 

следующие мероприятия: подготовлена и помещена в родительские уголки  

наглядная агитация на темы: «Профилактика солнечного теплового удара»,  

«Профилактики желудочно-кишечных заболеваний в летний период», 

«Организация закаливающих процедур», «Режим дня на летний период». 

В летний период 2 раза в неделю проводились музыкальные и 3 раза в 

неделю физкультурные занятия на улице. Свободная деятельность включала 

в себя: изобразительное творчество, чтение познавательной и 

художественной литературы, конструирование, экспериментальная 

деятельность и т.д. 

В течение лета соблюдался питьевой режим, вёлся контроль за 

перегреванием и переохлаждением организма детей, проводилось  

закаливание с помощью природных факторов. 

ГОЛОСОВАЛИ: за – 37 человек, против – 0 человек, воздержались – 

0 человек. 

РЕШИЛИ: признать работу летней оздоровительной кампании 2023 

года ясли-сада «Дарын» удовлетворительной. 

СЛУШАЛИ: 

3. По третьему вопросу слушали заведующего  Исбаеву Н.М. которая 

познакомила родителей с основными направлениями работы детского сада в 

2023-2024 учебном году. Заведующая представила родителям план работы на 

новый учебный год, распорядок дня, расписание учебной деятельности. 

Целью нашей деятельности является – создание условий для 

максимального развития детей, а также развития их творческого потенциала 



на основе формирования психоэмоционального развития и благополучия. 

Для достижения данной цели нами поставлены следующие задачи: 

1) Оптимизация оздоровительной деятельности в ДОУ: обеспечение 

эмоционального благополучия и удовлетворения духовных и физических 

потребностей детей; 

2) Внедрять в работу ДОУ новые формы сотрудничества педагогов с 

родителями для обеспечения психолого-педагогической поддержки семьи и 

повышения компетентности родителей в вопросах развития и образования, 

охраны и укрепления здоровья детей. 

В настоящее время в детском саду функционируют 3 группы  

общеразвивающей направленности. Воспитательно-образовательный 

процесс строится на образовательной программе. 

РЕШИЛИ: Принять к сведению выступление заведующего о 

создании необходимых условий для повышения качества образовательного 

процесса и активнее принимать участие в жизни детского сада. 

СЛУШАЛИ: 

4. По четвертому вопросу слушали Исбаеву Н.М.об организации питания , она 

ознакомила родителей, на каких 

принципах строится организация питания в ДОУ. 

В условиях детского сада питание организовано в соответствии с 

санитарно-эпидемиологическими требованиями к устройству, содержанию и 

организации режима работы в дошкольных организациях. При составлении  

меню учитывается возрастные особенности детей, нормы физиологических 

потребностей в энергии и пищевых веществах. Меню составляется на основе 

утверждённых технологических карт. В ДОУ организовано 5-ое разовое (2 

завтрак – дополнительный) на основе 10-ти дневного меню. Меню 

предусматривает чередование блюд, особенно основных, чтобы они не 

повторялись на протяжении 10-ти дней. В течение дня питание ребёнка 

должно быть разнообразным, повторение одних и тех же блюд не 

допускается. 

Ежедневно осуществляется контроль за качеством доставляемых 

продуктов, организацией их правильного хранения, соблюдением сроков 

реализации; контроль качества приготовления пищи, соответствие её 

физиологическим нормам. 

РЕШИЛИ: Проводить ежеквартально экспресс опрос родителей для 

координации взаимодействия ДОУ и семьи по вопросам условий и качества 

организации питания детей. Результаты освещать на групповых 

родительских собраниях. 

СЛУШАЛИ: 

5. По пятому вопросу выступила. член родительского 

комитета, которая вынесла на голосование список кандидатов в состав 

родительского комитета на 2023-2024 учебный год по 2 человека от группы, 



предварительно согласовав с родителями групп. Количество 3 человека, и 

все предложенные кандидатуры были приняты единогласно. Выбор 

кандидатов из родительской общественности в комиссии: по 

урегулированию споров между участниками образовательных отношений. 

Были предложены кандидаты; Шахова С., Байрамова М., Кадирова Д. 

РЕШИЛИ: Считать выбранными в состав родительского комитета на 2023-2024 

учебный год следующих родителей: Шахова С., Байрамова М., Кадирова Д. 

Голосовали единогласно. 

Председатель собрания  Исбаева Н.М. 

Секретарь собрания   Торехан Н. 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 



 

г.Алматы Бостандыкский район 

 ясли-сад «Дарын» 

Протокол № 2 

общего родительского собрания 

от 26 мая 2024 г. 

 

 
Тема: «Чему научились за год». 
Итоги за учебный 2023-2024 учебный год. 

Подготовка к летней оздоровительной компании» 
Присутствуют: 37 человек 
Отсутствует : 0 

 
Повестка родительского собрания: 

 

Тема: «Итоги года. Наши достижения» 

Повестка родительского собрания : 

1.Анализ работы с детьми за учебный год. 

 Показ презентации «Отчет о проделанной работе за 2023-2024 учебный год 
2. Подготовка к летней оздоровительной компании  
3. Подготовка к ремонту в группе и на участке  
4.Общие вопросы 

 5.Отчет родительского комитета. 

Выступление родителя шаховой С. 
 I.  По первому вопросу слушали заведующую Исбаеву Н.М.Она 

поздравила родителей с успешным окончанием учебного года. Так же 

заведующая сообщила общие результаты диагностики детей  детского 

сада,  которые  показали, что в сравнении с показателями группы на начало 

учебного года результаты  мониторинга на конец года заметно возросли, 

прослеживается положительная динамика в освоении образовательных 

областей.   Она привела процентное соотношение по всем образовательным 

областям. Методист  отметила, что уровень развития всех детей соответствует 

возрасту. 

 Были отмечены родители, которые на протяжении всего учебного 

года принимали активное участие в жизни группы и детского сада. Затем были 

вручены   «благодарности» родителям. 

 Она рассказала об организации и особенностях образовательного процесса 

на следующий учебный год, продемонстрировала пособия, которые будут 

использованы на занятиях 

Принятие решения путем голосования.  

За – 37 человек,  



Против – 0. 

Постановили: 
1. Считать прошедший год для воспитанников детского сада успешным. Они 

многому научились и проявили самые лучшие свои  

качества. 

     2. Продолжать активное сотрудничество между детским садом и родителями в 
создании благоприятных условий для полноценного пребывания воспитанников 

в детском дошкольном учреждении. 

II.  По второму вопросу слушали:заведующую Исбаеву н.М.. 

Она остановилась на вопросах подготовки к летнему оздоровительному 

периоду и необходимости обеспечения безопасности детей в летнее 

время. Ежегодно с наступлением летнего сезона увеличивается количество 
происшествий с участием детей: утоплений, выпадением из окон, электротравм, 

неосторожного обращения с огнем, фактов, когда дети самостоятельно уходят  и 

не могут найти и дорогу домой. Этому способствует погода, летние поездки и 
любопытство ребят, наличие свободного времени, а главное – отсутствие 

должного контроля со стороны взрослых. В целях профилактики несчастных 

случаев среди детей, родителям были предложены рекомендации, 

обеспечивающие их безопасность в летний период.  

Принятие решения путем голосования.  

За – 67 человек 

 Против – 0 человек 

Постановили: 

1. Создать все необходимые условия для полноценного и безопасного отдыха 

воспитанников в летний оздоровительный период.  

III. По третьему вопросу также выступила Исбаева Н.М.  рассказала о работе 
ясли-сада  во время летнего оздоровительного периода. Она сообщила о том,что 

в летний период, будут организованы праздничные мероприятия, спортивные 

праздники, а также увеличится продолжительность прогулок (в соответствии с 

СанПиН). Основная задача взрослых при этом, как можно полнее удовлетворить 
потребность растущего организма в отдыхе, творческой деятельности и 

движении. 

IV.  По четвертому вопросу слушали  отчет председателя  родительского 
комитета Шаховой С. 

Отчет родительского комитета о проделанной работе  за 2023-2024 учебный год 

признали  удовлетворительной. 

Принятие решения путем голосования.  

За – 37 человек 

      Против – 0 человек 

Постановили: 

1. Признать работу родительского комитета в целом удовлетворительной  и на 

новый учебный год назначить новый состав родительского комитета.  

  2.     Принять к сведению информацию из выступления  заведующей Исбаевой 

Н.М.и ее рекомендации; а также продолжать принимать активное участие в 
жизни ясли- сада. 



    3.   Прислушаться к рекомендациям методиста, соблюдать правила 

безопасности в летний период, более внимательно относится к здоровью детей 
летом. 

      4. Принять к сведению информацию о работе дополнительных кружков в 

летний период. 

               Председатель родительского собрания : ________ Исбаева Н.М. 
                  Секретарь родительского собрания:___________Торехан Н. 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


